

Gebrauchs- und Pflegeanleitung Ballschale

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihrer neuen Ballschale.

**Mit der Ballschale haben Sie sich für ein TOG® Markenprodukt „made in Germany“ entschieden!
Als Sportgerät ist es entsprechend den geltenden EU Regelungen produziert, enthält keine
Schwermetalle und besteht aus 100% recyclingfähigem Kunststoff.**

Der Klassiker mit der runden Aussparung in der Mitte: So hat der Ball immer Bodenkontakt und rutscht nicht weg.

Geeignet für alle großen Gymnastikbälle. Perfekt für den Einsatz im Büro und zu Hause.

Kleine Gerätekunde:

Maße/Größe: ca. 45 cm Ø x 7 cm

Farbe: schwarz

Pflege:

Zum Reinigen der Ballschale können Sie alle milden, handelsüblichen Reinigungs- sowie Desinfektionsmittel verwenden. Lösungsmittelhaltige, säurehaltige oder ätzende Reiniger greifen das Material an. Die Ballschale ist wasserfest.



Ball bowl usage and care instructions

Congratulations on your purchase of the Ball bowl.

Having purchased the Ball bowl you have chosen a TOGU® branded product which is "Made in Germany"!

It is made in conformity with the applicable EU regulations for sports equipment, contains no heavy metals and is made of 100% recyclable plastic.

The classic with the round recess in the centre: the ball is always in contact with the floor and does not slip.

Suitable for all large exercise balls. Perfect for use in the office and at home.

Equipment details:

Measure: ca. 45 cm Ø x 7 cm

Colour: black

Care:

Any mild standard cleaning agents and disinfectants can be used to clean the Ball bowl. Solvent-based, acidic or caustic cleaners will damage the material.

The Ball bowl is waterproof

